

Crece economía, pero con déficit (Reforma 31/07/12)

Crece economía, pero con déficit (Reforma 31/07/12) Aumenta 4 por ciento en segundo trimestre, relativamente elevado, consideró Hacienda Por Gonzalo Soto Cd. de México México (31 julio 2012).- Durante el segundo trimestre del año, la economía mexicana creció alrededor de 4 por ciento, al mismo tiempo que las finanzas públicas registraron un déficit 14 por ciento mayor, según el Informe trimestral de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "Los resultados de los principales indicadores macroeconómicos indican que durante el segundo trimestre de 2012 la economía mexicana siguió creciendo a un ritmo relativamente elevado", detalló en el documento la Situación Económica, las finanzas y la deuda pública. El dato de crecimiento, que oficialmente dará en unos días a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, se basa principalmente en el avance de actividades agropecuarias y la producción manufacturera, aseveró Hacienda. En el trimestre, el sector agropecuario registró el avance más importante del periodo con 8.4 por ciento, seguido del sector servicios con 5.2 por ciento, en tanto que la producción industrial tuvo un crecimiento de 3.4 por ciento, impulsado principalmente por el sector de la construcción y las manufacturas. Sin embargo, a la par del crecimiento de la economía, el déficit público sumó 142 mil 621 millones de pesos en el primer semestre del año, monto superior en 14 por ciento a los 125 mil 431 millones de pesos registrados en el mismo periodo de 2011. Hacienda detalló que para cubrir esta balance se registró un endeudamiento interno de 68 mil 295 millones de pesos y un deuda externa equivalente a 74 mil 326 millones. Los ingresos presupuestarios del sector público se ubicaron en un billón 724 mil 482 millones de pesos en el semestre señalado, 9 por ciento superiores a los registrados el año pasado. Este desempeño se basó fundamentalmente en un crecimiento de 12 por ciento en los ingresos petroleros porque la recaudación procedente de ciudadanos y empresas avanzó apenas 2.5 por ciento real. La recaudación del Impuesto al Valor Agregado presentó el crecimiento más importante con 5.5 por ciento, mientras que el sistema renta -Impuesto sobre la Renta, Impuesto a Depósitos en Efectivo e Impuesto Empresarial a Tasa Única- avanzó 2.7 por ciento, al igual que el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 31 julio 2012